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Есть ли в Лесном коррупция?
Пресс-конференция 

23 июля начальник ОВД МВД 
России в г. Лесном полковник 
милиции Владимир ЮВКОВЕЦ-
КИЙ собрал местные средства 
массовой информации на пресс-
конференцию. Помимо него со 
стороны ОВД на вопросы журна-
листов приготовились отвечать 
Первый заместитель начальни-
ка ОВД МВД России в г. Лесном – 
начальник криминальной мили-
ции подполковник милиции Ев-
гений Мудревский и заместитель 
начальника ОВД МВД России в   
г. Лесном – начальник милиции 
общественной безопасности 
подполковник милиции Борис 
Берсенев. Прессу представляли 
Наталья Логинова, главный ре-
дактор студии телевидения и ра-
диовещания, Надежда Крутихи-
на, шеф-редактор газеты «Вест-
ник», Наталья Колпакова, жур-
налист портала Lesnoy.info, На-
талья Фролова, редактор отдела 
социально-экономической жиз-
ни газеты «Радар».
Вначале Владимир Анатольевич 

поблагодарил СМИ Лесного за все-
стороннее освещение жизни отдела, 
за помощь в подготовке празднова-
ния юбилея и выразил надежду на 
дальнейшее плодотворное сотруд-
ничество. Затем он был готов отве-
чать на вопросы журналистов.

Н. Фролова: – Будут ли школь-
ные инспектора Лесного осущест-
влять «охранные» функции? И как 
в новом учебном году у ОВД бу-
дет проходить сотрудничество с 
Управлением образования по охра-
не образовательных учреждений?

– Деятельность школьных инспек-
торов милиции регламентирована 
приказом министра внутренних дел 
№ 338 от 2007 года, где прописано, 
что функции охраны на школьных 
инспекторов не возложены и зани-
маться они ими не будут.

Постановлением Правительства
Свердловской области № 93 от 
9 февраля 2005 года предусмотре-
но обязательное оборудование объ-
ектов образования кнопками тревож-
ной сигнализации с выводом сигна-
ла на пульты централизованного на-
блюдения вневедомственной охра-
ны при органах внутренних дел. С 
1 сентября 2008 года была проде-
лана большая работа, и все школь-
ные и дошкольные образовательные 
учреждения Лесного были приняты 
под охрану нашего отдела. Произ-
веден монтаж охранных систем, за-
трачены значительные финансовые 
средства. При формировании бюд-
жета на 2009 год Управлением обра-
зования на данную статью не зало-
жено ни копейки, поэтому на сегод-
няшний день мы школы охраняем, 
но оплата подразделению вневедом-
ственной охраны не производится.

О сложившейся ситуации мы неод-
нократно информировали и Думу, и 
главу городского округа; главой было 
дано указание, чтобы Управление об-
разования пересмотрело бюджет и 

решило этот вопрос. На данный мо-
мент он до сих пор не решен, и по 
результатам проведенной провер-
ки в Управлении образования реша-
ется вопрос о возбуждении уголов-
ного дела в отношении его руковод-
ства по факту злоупотребления слу-
жебным положением. Четыре милли-
она, я вам официально заявляю, про-
сто растворились в воздухе, а цена 
вопроса «тревожной кнопки» – око-
ло семисот тысяч рублей! А ведь пер-
вым заместителем министра внутрен-
них дел генерал-полковником мили-
ции Суходольским дано указание:    
1 сентября все школьные учрежде-
ния должны быть оборудованы кноп-
ками тревожной сигнализации и охра-
на должна осуществляться не ЧОПа-
ми, а подразделениями милиции.

Как отметил Евгений Мудревский, 
коррупционная составляющая в го-
роде имеется – в этом году выявле-
но два факта получения взяток со-
трудником медико-санитарной ча-
сти, есть случаи дачи взяток сотруд-
никам ГИБДД, что также подвергает-
ся уголовному преследованию.

Н. Колпакова: – В нашем городе 
есть лица, осужденные за престу-
пления и отбывшие наказание, ко-
торые нелегально здесь находят-
ся. Почему ОВД закрывает на это 
глаза и не принимает никаких мер?

– В Административном кодексе 
есть статья 20.19, которой предусмо-
трена ответственность за нарушение 
особого режима ЗАТО. На сегодня 
сотрудниками ОВД по данной статье 
привлечено 212 человек, против 134 
человек, которые были привлечены к 
ответственности в прошлом году. По 
данной категории дел решение при-
нимает мировой суд, предусмотрен 
штраф от ста до тысячи рублей.

Здесь возникает вопрос – как эти 
люди проникают на территорию 
ЗАТО? Его надо задавать не толь-
ко нам, но и администрации градо-
образующего предприятия, в веде-
нии которого находится контролиру-
емая зона, и военнослужащим вой-
сковой части 3275. Поэтому одной 
милиции здесь просто не справить-
ся, хотелось, чтобы и другие струк-
туры также плодотворно работали в 
данном направлении.

Борис Берсенев напомнил об от-
ветственности за расклейку объ-
явлений и рекламы вне мест, отве-
денных для этого, в соответствии с 
Законом об административных на-
рушениях Свердловской области: за 
данное деяние предусмотрено преду-
преждение либо наложение штрафа: 
от 300 до 1 тысячи рублей – на граж-
дан, на должностных лиц – от 1 ты-
сячи до 3 тысяч рублей, на юридиче-
ских лиц – от 3 до 5 тысяч рублей. Он 
посоветовал гражданам обращать-
ся к участковым уполномоченным 

милиции либо в домоуправления с 
жалобами на рекламирующих свои 
услуги подобным образом. Отмечу, 
что, по словам Б. Берсенева, в этом 
году по данной статье пока не было 
привлеченных (что очень странно, 
так как весь Лесной просто уклеен 
рекламным мусором и в нашей ре-
дакции нередки звонки: мол, покра-
сили дверь подъезда, а наутро она 
вся в объявлениях – авт.).

Наталья Колпакова задала во-
прос, что делается для выявле-
ния и пресечения спиртоторгов-
ли на дому на территории города.

– Недавно у нас был сигнал, что 
на квартире ведется торговля спирт- 
ным, – ответил Борис Берсенев. – Про-
ведена проверка, факт реализации 
спиртосодержащей жидкости уста-
новлен, материалы по данному делу 
находятся в работе. А всего по фак-
там незаконной реализации подоб-
ной продукции за первое полугодие 
текущего года к административной 
ответственности привлечено 9 граж-
дан, причем двое из них – дважды.

Владимир Ювковецкий отметил, 
что его не устраивает работа служ-
бы участковых уполномоченных в 
данном направлении. Конечно, мень-
ше стало в городе спиртоторговцев, 
люди меньше травятся суррогатом, 
и все же на последнем совещании 
по подведению итогов оперативно-
служебной деятельности руководи-
телями города было указано на не-
доработки в этом отношении. На-
чальник ОВД пообещал, что возьмет 
борьбу с незаконным оборотом спир-
та под свой жесткий контроль.

На просьбу Надежды Крутихи-
ной раскрыть подробности убий-
ства, совершенного 12 июня, Ев-
гений Мудревский сообщил, что ве-
дется следствие, возбуждено уго-
ловное дело в отношении 18-летне-
го молодого человека, вступивше-
го, предположительно, из хулиган-
ских побуждений в противоборство 
с пожилым человеком, нанеся ему 
телесные повреждения, повлекшие 
смерть. Преступление было раскры-

то через два дня, и начальник кри-
минальной милиции благодарит тех 
лесничан, которые помогли устано-
вить преступника, который понесет 
заслуженное наказание.

Борис Берсенев озвучил, что пока 
в Свердловской области официаль-
но не введен «комендантский час» 
для несовершеннолетних, но зако-
нодательные рычаги уже прорабаты-
ваются. И на примере регионов, где 
«комендантский час» уже действу-
ет, видно положительное влияние по-
добной меры. А Владимир Ювковец-
кий добавил, что надо не дожидаться 
запретительных мер, а обратить на-
конец внимание на воспитание под-
растающего поколения, и подчер-
кнул готовность ОВД объединиться с 
родителями и общественностью, на-
пример, в поддержании порядка на 
детских площадках.

Отвечая на вопрос Натальи Логи-
новой об итогах первого полуго-
дия, Владимир Ювковецкий отметил:

– В целом оперативная обстанов-
ка под контролем. Число зареги-
стрированных преступлений вырос-
ло всего на 1 процент. В абсолютных 
цифрах это 306 преступлений против 
303 в первом полугодии 2008 года. 
По линии компетенции криминаль-
ной милиции и милиции обществен-
ной безопасности зарегистрирова-
но по 153 преступления, но если по 
линии криминальной милиции поч-
ти на 28 процентов произошел рост, 
то по линии милиции общественной 
безопасности – снижение почти на 18 
процентов. На 14 процентов вырос-
ла раскрываемость преступлений. В 
то же время резко – почти на 40 про-
центов – уменьшился остаток нерас-
крытых преступлений. У нас нет ни 
одного нераскрытого особо тяжко-
го преступления. Общая раскрывае-
мость преступлений составила поч-
ти 76 процентов, что на 15 процен-
тов больше, чем в прошлом году. По 
городам системы Росатома мы за-
нимаем 1 место. Сократилось чис-
ло таких преступлений, как кражи (на 
17%), грабежи (на 23%), на уровне 

прошлого года осталось количество 
разбоев. Но говорить о том, что все 
совсем благополучно, я бы не стал. 
Растет число ДТП, детский травма-
тизм на дорогах; недостаточно уча-
стие служб МОБ в раскрытии престу-
плений; не на должном уровне ор-
ганизована работа по незаконному 
обороту оружия. Недостатки в рабо-
те, разумеется, есть. И мы их видим, 
ищем пути их устранения.

Н. Фролова: – Опять поступил 
сигнал: якобы игорный зал «Фор-
туна» продолжает функциониро-
вать в прежнем формате, опас-
ная для проживающих обстанов-
ка во дворе сохраняется. Что-то 
можно предпринять, чтобы горо-
жанам, проживающим в этом рай-
оне, было спокойней?

Е. Мудревский: – Что касается 
безопасности жильцов прилегаю-
щих к «Фортуне» жилых домов, то 
посоветовать могу лишь одно: у нас 
есть телефон срочного вызова 02, 
есть «телефон доверия», мы всегда 
готовы прийти на помощь в критиче-
ской ситуации.

По поводу игорных заведений. Не 
дожидаясь отдельных указаний, мы 
с начала июля проводим провер-
ку исполнения известного закона, и 
установили, что после 1 июля «Фор-
туна» продолжила свою деятель-
ность в качестве лотерейного клуба 
с использованием лотерейного обо-
рудования. Сейчас идет сбор мате-
риала, чтобы окончательно устано-
вить законность работы этого и по-
добных ему заведений, на нашей 
территории создана рабочая группа 
из представителей ОВД, налоговой 
службы и прокуратуры. В настоящее 
время все материалы находятся в 
прокуратуре для принятия реше-
ния. Существует подобная перепро-
филированная точка и на городском 
рынке, знаем мы и о 35-м квартале.

Завершая встречу, Владимир Ана-
тольевич, говоря о степени доверия 
населения органам внутренних дел, 
подтвердил свою позицию, что лю-
бое обращение в отдел внутренних 
дел от горожан не должно остать-
ся без ответа. И приглашает по всем 
спорным вопросам и моментам обра-
щаться непосредственно к нему или 
его заместителям. «Я хотел бы пору-
читься, что в милиции Лесного 99,9 
процента сотрудников – порядочные 
люди, которые в любой момент, ри-
скуя жизнью, встанут на охрану об-
щественного порядка и защиту горо-
жан», – заключил начальник ОВД.

На встрече также был представлен 
новый начальник штаба ОВД подпол-
ковник милиции Сергей Рожков.

Наталья ФРОЛОВА, г. Лесной.
Фото автора.

Почта получила 
мощный мотор

У «десятки» – 
новый хозяин

Не секрет, что одной из острых 
проблем «Почты России» в по-
следние годы стала транспорт-
ная. И Лесной почтамт здесь не ис-
ключение. И тем приятнее, что на 
прошлой неделе в город поступил 
мощный автомобиль ГАЗ-4732, 
выделенный областным Управ-
лением федеральной почтовой 
связи для работы по маршруту 
«Нижний Тагил – Лесной». 
- У нас на маршрутах сейчас де-

сять машин, - рассказывает началь-
ник Лесного почтамта Алевтина 
Долгих. – На четыре из них подго-
товлены документы на списание по 
причине выработки всех сроков экс-
плуатации. Почта в Лесной доставля-
ется автотранспортом, тем более мы 
обслуживаем также Качканар и Ниж-
нюю Туру, корреспонденции много, и 
грузоподъемности «ГАЗели», работа-
ющей на этом маршруте, недостаточ-
но. Потому новый автомобиль сни-
мет с нас множество проблем, свя-

занных, например, с доставкой по-
чты в предпраздничные и празднич-
ные дни, когда нагрузка особенно ве-
лика. Облегчит новый транспорт и 
доставку товаров и комплектующих 
со склада в Екатеринбурге: ранее, 
чтобы обеспечить непрерывную ра-
боту почтамта, приходилось органи-
зовывать несколько рейсов. А теперь 
при необходимости мы обойдемся 
одним. Следовательно, услуги насе-
лению будут оказываться нами бо-
лее оперативно и качественно.     

Отмечу: так как наш почтамт яв-
ляется обособленным структурным 
подразделением «Почты России», то 
он не имеет возможности самостоя-
тельно приобретать транспорт. И по-
тому здесь особенно рады, что попа-
ли в программу централизованной 
замены автотранспорта, и надеются, 
что первая за много лет новая маши-
на станет далеко не последней. 

Наталья ВЛАДИМОВА.
Фото автора.

Как сообщает сайт www.gorod-
lesnoy.ru, с понедельника, тре-
тьего августа, изменится распи-
сание движения автобусов по 
10 маршруту. 
Это станет возможно благода-

ря смене автоперевозчика. До не-
давнего времени этот маршрут об-
служивало ОАО «Автотранспорт-
ное предприятие». Он считался убы-
точным, и резкое сокращение чис-
ла рейсов «десятки» создавало не-
удобство многим горожанам, ведь 
по пути ее следования – поликли-
ника, детские сады, школы. Потому 
в администрации городского окру-
га этот вопрос держали на контроле. 

Вопрос о пассажирских перевоз-
ках рассматривался руководством 
города неоднократно. Одной из глав-
ных задач, которые ставились пе-
ред специалистами администра-
ции, было вливание на рынок ав-
топеревозок конкурентоспособной 
фирмы-перевозчика, готовой к ра-
боте в данном секторе, и уход от мо-
нополии АТП. Ведь всем известны 
преимущества здоровой конкурен-
ции. Для потребителей это и сниже-
ние цен на предоставляемые това-
ры и услуги, и повышение их каче-
ства. Но привлечение в город пере-
возчиков со стороны смысла не име-
ло, и было принято решение не вы-
ставлять маршруты на торги, как это 
делают в крупных городах, богатых 
автоперевозчиками, а «взрастить» 
свою фирму, которая и смогла бы 
конкурировать на этом рынке с АТП.  
Не так давно в городе было зареги-
стрировано общество с ограничен-

ной ответственностью «Уралтрансав-
то». Это произошло в ходе частично-
го слияния фирм «Рассвет» и «Транс-
авто». «Рассвет», как и прежде, бу-
дет предоставлять услуги такси горо-
жанам. А вот ООО «Уралтрансавто» 
полностью заходит на маршрут № 10 
с понедельника, третьего августа. От 
КПП-1 первый автобус отправится в 
6.37, а с улицы Мамина-Сибиряка – 
в семь часов утра. До девяти часов 
утра интервал движения – 15 минут, 
далее он увеличится до 30 минут. 

Что касается оплаты, то руково-
дители нового предприятия приня-
ли решение не вводить проездные 
билеты, то есть все будут ездить за 
наличный расчет. Стоимость разово-
го проезда – 10 рублей, а для пенси-

онеров и школьников – 7 рублей. С 
начала учебного года ученики долж-
ны будут иметь при себе справку из 
школы для получения льготного би-
лета. Все вопросы и предложения по 
поводу расписания пассажиры мо-
гут озвучить по телефонам 3-22-99
и 3-97-29. В течение всего месяца бу-
дет формироваться и регулировать-
ся окончательное расписание движе-
ния по данному маршруту с учетом 
пожеланий лесничан. 

Еще одно изменение ожидает го-
рожан в скором времени: с шестого 
маршрута уйдут «ГАЗели», но оста-
нутся автобусы автотранспортного 
предприятия.

Подготовил В. КОРОТКИЙ.

Расписание движения автобусов 
по маршруту ¹ 10

КПП-1 М.-Сибиряка, 
61

6.37 7.00
6.52 7.15
7.07 7.30
7.22 7.45
7.37 8.00
7.52 8.15
8.07 8.30
8.22 8.45
8.37 9.00
8.52 9.17
9.22 9.47

КПП-1 М.-Сибиряка, 
61

9.52 10.17
10.22 10.47
10.52 11.17
11.17 11.52
11.52 12.17
12.17 12.37
12.37 13.02
13.02 13.22
13.22 13.47
13.47 14.07
14.07 14.32

КПП-1 М.-Сибиряка, 
61

14.32 14.52
14.52 15.17
15.17 15.37
15.37 16.02
16.02 16.22
16.22 16.47
16.47 17.07
17.07 17.32
17.32 17.52
17.52 18.17
18.17 18.40

Руководство ОВД дало ч¸ткий ответ...

Е. Мудревский, В. Ювковецкий, Б. Берсенёв.

Водитель А. Кислицин
в новом авто.


